## **STRÖER**

## **Andreas Güth**

Vertreter der Arbeitnehmer

Erstbestellung: 2022, aktuelle Amtszeit: Juni 2022- 2027

Nationalität: deutsch

Andreas Güth wurde am 22.02.1972 in Bad Hersfeld geboren. Nach abgeschlossenem Fachabitur, einer anschließenden Ausbildung zum Energieanlagenelektroniker und dem frühen Interesse für die Vorteile von mitbestimmten Unternehmen hat er die Akademie der Arbeit in der Goethe Universität Frankfurt am Main besucht. Während des Studiums von Sozialpolitik, Wirtschafts- und Arbeitsrecht wurden die Grundlagen für die 1999 beginnende hauptamtliche gewerkschaftliche Tätigkeit bei der Gewerkschaft TRANSNET geschaffen. Diese führte ihn im Jahr 2002 von Frankfurt nach Kassel. Dort übernahm er unter anderem die Betreuung der Deutschen Eisenbahn Reklame und begleitete den Wandel bis zur heutigen Ströer SE & Co KGaA. Mit der Verschmelzung der Gewerkschaften TRANSNET und GDBA zur heutigen EVG im Jahr 2010 wurde ihm die Funktion des Geschäftsstellenleiters und in Folge zusätzlich die Betreuung des Landesverbandes Hessen übertragen. Zu seinen Aufgaben gehören unter anderem die wirtschaftliche Führung und Verantwortung der Geschäftsstelle, das Anleiten und Führen eines Teams bis hin zur Interessenvertretung gegenüber Institutionen und Trägern politischer Entscheidungsprozesse im Bundesland Hessen. Andreas Güth ist verheiratet und hat zwei Töchter.

Andreas Güth hat über die Jahrzehnte gelernt, komplexe Situationen zu durchschauen und Lösungen zu erarbeiten. Multidisziplinäres Denken und die Fähigkeit, Menschen in die Lösungsansätze einzubinden, sind hierbei besonders hervorzuheben. Er verfügt über langjährige Erfahrung in strategischer Organisationsentwicklung.

Wesentliche sonstige Tätigkeiten:

Andreas Güth gehört folgenden anderen

- a) gesetzlich zu bildenden Aufsichtsräten und/oder
- b) vergleichbaren in- und ausländischen Kontrollgremien anderer Wirtschaftsunternehmen an:
- zu a) keine;
- zu b) keine.